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Notre adresse ? 

Vous pouvez venir nous rencontrer au 

37-39 rue Walvein 37000 TOURS  

 

 

Comment nous contacter ? 

Vous pouvez le faire seul  

ou avec l’aide d’un professionnel 

 

 

Par téléphone au 02 47 76 05 08  

 

Par mail à sapph.cvl@apf.asso.fr 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

Service d’Accompagnement à la Parentalité 

des Personnes en situation de Handicap 

 

 

 

 

SAPPH Région Centre Val de Loire 

 

mailto:sapph.cvl@apf.asso.fr
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Pour quoi ? 

Vous êtes parents ou futurs parents 

 

Vous ressentez le besoin d’être aidés 

et accompagnés.  

 

 

  Pour qui ?   

 Vous voulez avoir un enfant 

 Vous avez un ou des enfants 

 Vous êtes en situation de handicap  

 Vous habitez en Région Centre Val de Loire 

 

Où allez-vous rencontrer les professionnels ?  

  

 A votre domicile 

 

 Au bureau des professionnels 

 

 

 

 

 

Les professionnels  

 

 

 Une infirmière 

 

 

  

 Une ergothérapeute  

  

  

 

 Une assistante sociale  

   

 

 

 Une psychologue  

    

 

 

 Un gynécologue obstétricien 

 

 

 

 Une sage-femme 


